


LED-Lampen
LED lamp

Typ(en) / Type(s):

1) IMS-VDE-0806-xxyz1B
2) IMS-VDE-1812-xxyz1E
3) IMS-VDE-2215-xxyz1H
4) IMS-VDE-2615-xxyz1M

Warenzeicheninhaber IMS Internationaler Marketing-Service GmbH
Trademark holder

Bemessungsspannung 220-240 V; 50 Hz nur für den Betrieb mit einem in der
Leuchte eingebautem magnetischen Vorschaltgerät

Rated voltage 220 - 240 V; 50 Hz only for the use w ith a magnetic ballast

in the luminaire

Bemessungsstrom Max. 0,12 A
Rated current

Bemessungsleistung 10 W
Rated pow er Für / for  1)

21 W
Für / for  2)

24 W
Für / for  3)

26 W
Für / for  4)

Betriebstemperaturbereich 0 - 40 °C
Operating temperature range

Schutzmaßnahme Mit doppelter oder verstärkter Isolierung
Protect ion against electric With double or reinforced insulat ion

shock

Ausführung Zw eiseit ig gesockelte (G13) LED-Lampen (nicht drehbar Sockel
und drehbar Sockel)

Construct ion Double-capped (G13) LED lamps (non-rotat ional cap and

rotat ional cap)

Ausw eis-Nr. /
Cert if icate No.

40035591

VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH *  Testing and Certification Institute
_____________________________________________________________________

Merianstrasse 28, D-63069 Offenbach Telefon + 49 (0) 69 83 06-0
Telefax + 49 (0) 69 83 06-555

Name und Sitz des Genehmigungs-Inhabers / Name and registered seat of the Cert if icate holder

IMS Internationaler Marketing- Service GmbH, Am Geeschendamm 10, 26345 Bockhorn

Aktenzeichen / File ref. Datum / Date 

5015824-4980-0001 / 171000 / FG11 / KB 2012-08-09

Dieses Blatt  gilt  nur in Verbindung mit Blatt  1 des Zeichengenehmigungsausw eises Nr. 40035591
This supplement is only valid in conjunction w ith page 1 of the Cert if icate No. 40035591.

 

 

Blatt  /
page

2

Fortsetzung siehe Blatt  3 /
continued on page 3

VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut

Zeichengenehmigung



zum Austausch für 60 cm Leuchtstoff lampen T8/T10/T12
for the replacement of 60 cm f luorescent lamps T8/T10/T12

Für / for  1)

zum Austausch für 120 cm Leuchtstoff lampen T8/T10/T12
for the replacement of 120 cm f luorescent lamps T8/T10/T12

Für / for  2)

zum Austausch für 150 cm Leuchtstoff lampen T8/T10/T12
for the replacement of 150 cm f luorescent lamps T8/T10/T12

Für / for  3), 4)

Farbtemperatur: 3500 - 6500 K
Colour temperature: 3500 - 6500 K

Für / for  1), 2), 3), 4)

Hinw eis Die Lampensockel (G13) erfüllen die Anforderungen
nach EN 60061-3

Notice The lamp caps (G13) are comply w ith the requirements

of EN 60061-3

Die LED-Lampen erfüllen die Anforderungen nach
EN 61195 und EN 60598.
The LED-Lamps are comply w ith the requirements of

EN 61195 and EN 60598.

Die Anforderungen nach EN 62471 w erden erfüllt .
Klassif izierung: Risikogruppe 1
Comply w ith the requirements of  EN 62471.

Classif icat ion: Risk Group 1

Anmerkung(en) Die lichttechnischen Eigenschaften w urden nicht untersucht
und sind kein Bestandteil dieser Zeichengenehmigung.

Remark(s) The light-technically propert ies w ere not checked and

are no constituent of this cert if icate.
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Dieser Zeichengenehmigungs-Ausw eis bildet eine Grundlage für die EG-Konformitätserklärung und
CE-Kennzeichnung durch den Hersteller oder dessen Bevollmächtigten und bescheinigt die Konformität
mit den grundlegenden Schutzanforderungen der EG-Niederspannungsrichtlinie 2006/95/EG mit  ihren
Änderungen.
This Marks Approval is a basis for the EC Declarat ion of Conformity and the CE Marking by the

manufacturer or his agent and proves the conformity w ith the essential safety requirements of the

EC Low-Voltage Directive 2006/95/EC including amendments.

VDE Prüf- und Zert if izierungsinst itut GmbH
VDE Testing and Cert if icat ion Inst itute

Fachgebiet FG11
Section FG11
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Genehmigung zum Benutzen des auf Seite 1 abgebildeten markenrechtlich geschützten Zeichens des
VDE:

Grundlage für die Benutzung sind die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) der VDE Prüf- und
Zert if izierungsinst itut GmbH (w w w .vde.com\AGB-Inst itut). Das Recht zur Benutzung erstreckt sich nur
auf die bezeichnete Firma mit den genannten Fert igungsstätten und die oben aufgeführten Produkte
mit den zugeordneten Bezeichnungen. Die Fert igungsstätte muss so eingerichtet sein, dass eine
gleichmäßige Herstellung der geprüften und zert if izierten Ausführung gew ährleistet ist .
Die Genehmigung ist so lange gült ig w ie die VDE-Bestimmungen gelten, die der Zert if izierung zu-
grunde gelegen haben, sofern sie nicht auf Grund anderer Bedingungen aus der VDE Prüf- und
Zert if izierungsordnung (PM102) zurückgezogen w erden muss.
Der Gült igkeitszeitraum einer VDE-GS-Zeichengenehmigung kann auf Antrag verlängert w erden. Bei
gesetzlichen und / oder normativen Änderungen kann die VDE-GS-Zeichengenehmigung ihre Gült igkeit
zu einem früheren als dem angegebenen Datum verlieren.
Produkte, die das Biozid Dimethylfumarat (DMF) enthalten, dürfen gemäß der Kommissionsent-
scheidung 2009/251/EG nicht mehr in den Verkehr gebracht oder auf dem Markt bereitgestellt
w erden.
Der VDE-Zeichengenehmigungsausw eis w ird ausschließlich auf der ersten Seite unterzeichnet.

Approval to use the legally protected Mark of the VDE as shown on the first page:

Basis for the use are the general terms and condit ions of  the VDE Testing and Cert if icat ion Inst itute

(w w w .vde.com\terms-inst itute). The right to use the mark is granted only to the mentioned company

w ith the named places of manufacture and the listed products w ith the related type references. The

place of manufacture shall be equipped in a w ay that a constant manufacturing of the cert if ied

construct ion is assured.

The approval is valid as long as the VDE specif icat ions are in  force, on w hich the cert if icat ion is

based on, unless it  is w ithdraw n according to the VDE Testing and Cert if icat ion Procedure

(PM102E).

The validity period of a VDE-GS-Mark Approval may be prolonged on request. In case of changes in

legal and / or normative requirements, the validity period of a VDE-GS-Mark Approval may be

shortened.

Products containing the biocide dimethylfumarate (DMF) may not be marketed or made available on

the EC market according to the Commission Decision 2009/251/EC.

The approval is solely signed on the f irst page.
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